
 

 

 
SUBDIRECCIÓN DE PLANEACIÓN SOCIOECONÓMICA 

DIRECCIÓN DE DIVERSIDAD SEXUAL 
 
 

ACTA CONSEJO CONSULTIVO LGBT 
DIÁLOGO CONSTRUCTIVO SED – SDIS  

Noviembre 23 de 2017- Sala de Juntas del Despacho de la Secretaría Distrital 
de Integración Social  

  
Agenda del día. 
 
1. Bienvenida, llamado a lista, verificación de Quórum y reglas de juego 2:00 – 2:05 
pm  
2. Palabras de apertura Administración Distrital. 2:05 – 2:10 pm  
3. Saludo Espacio Autónomo del Consejo Consultivo LGBT. 2:10 – 2:15 pm  
4. Intervención y dialogo Secretaria Distrital de Integración Social. 2:15 – 3:00 pm 
5. Intervención y dialogo Secretaria de Educación del Distrito. 3:00 – 3:45 pm  
6. Conclusiones y compromisos. 3:45 – 4:00 pm  
Cierre de la sesión 
 
Siendo las 2:15 p.m. del día 23 de Noviembre de 2017, se da inicio a la tercera 
sesión del Consejo Consultivo de la Política Pública LGBT del año 2017, con el 
siguiente orden del día: 
 

1- Asistentes y Verificación de Quorum:  
 
Preside el Consejo Consultivo:  
Delegado por el señor Alcalde Mayor de Bogotá, asiste el Dr. Richard Romero, 
Subsecretario de Integración Social, quien preside el Consejo Consultivo.  
 
Por parte de los(as) Consejeros(as) Consultivos(as): 
 
Representante de mujeres lesbianas: Sandra Liliana Montealegre (A la hora de la 
verificación del quorum no ha llegado)  
Representante de hombres Gays: Fredy Giovanni Vanegas Hernández. (A la hora 
de la verificación del quorum no ha llegado)  
Representante de personas bisexuales: Angie Constanza Castellanos Guzmán. (A 
la hora de la verificación del quorum no ha llegado)  
Representante por las personas transgénero: Deysi Johana Olarte Navarro (A la 
hora de la verificación del quorum no ha llegado)  
Por los derechos a la salud y al trabajo: John Fredy Ramírez Correa (A la hora de 
la verificación del quorum no ha llegado)  
Por el derecho a la educación y cultura: Yoan Sebastian Quiroga Contreras 



 

 

Por el derecho a la vida y seguridad: Ammarantha Wass  
Por el derecho a la participación: Catherine Castellanos Bojacá. (A la hora de la 
verificación del quorum no ha llegado)  
Representante de Universidades: Brayan Ramiro Rodríguez Anillo (A la hora de la 
verificación del quorum no ha llegado)  
 
 
Representantes de Instituciones:  
Secretaría Distrital de Gobierno: Francisco Pulido Acuña – Subsecretario (E) 
Gobernabilidad y Garantía de Derechos. 
Secretaría Distrital de Planeación: Juan Carlos Prieto García – Director de 
Diversidad Sexual 
Secretaría Distrital de Integración Social: Margarita Barraquer – Directora 
Poblacional  
Secretaría Distrital de Cultura, Recreación y Deporte: (A la hora de la verificación 
del quorum no ha llegado)  
Secretaría Distrital de Desarrollo Económico: (A la hora de la verificación del quorum 
no ha llegado)  
Secretaría Distrital de Educación: Diana Martínez - Directora de Inclusión de 
Poblaciones. 
Secretaría de Salud: (A la hora de la verificación del quorum no ha llegado)  
Instituto de la Participación y la Acción Comunal – IDPAC: María Angélica Ríos- 
Subdirectora de Fortalecimiento de la Organización Social 
Secretaría Distrital de Ambiente: Alix Montes- Jefe de la Oficina de Participación y 
Localidades.  
 
Invitados (as)  
Secretaría Distrital de la Mujer: Elizabeth Castillo – Directora DED 
Veeduría Distrital: Emilio Figueroa-Profesional Universitario 
 
 
Se anuncia por parte del Delegado de la Secretaría Distrital de Planeación, el Dr. 
Juan Carlos Prieto García, que después de esperar los 15 minutos reglamentarios 
hay quórum por parte de las entidades, pero no hay quórum por parte de los 
representantes de las organizaciones y ciudadanos consejeros que hacen parte del 
Consejo Consultivo. En el momento de la verificación del quórum están presentes 
los consejeros por el derecho a la educación y cultura Yoan Sebastián Quiroga 
Contreras y por el derecho a la vida y seguridad Ammarantha Wass.   
 
Por lo anterior, se indica que no es posible desarrollar la agenda prevista y que se 
levantará la sesión.  
 
Se propone que la próxima reunión se haga el 5 de Diciembre de 2017, a las 2 p.m., 
en las instalaciones de la SDIS. 



 

 

 
Interviene el Dr.Richard Romero-Delegado del Alcalde Mayor, quien manifiesta que 
éste es un espacio muy importante para escuchar a la comunidad, pero lamenta 
que no haya quórum por parte de los consejeros consultivos, solicita que se 
programe de nuevo la sesión del Consejo Consultivo y se convoque a todos los 
Consejeros y Consejeras.  
 
Interviene la Consejera Ammarantha Wass, quien solicita se les respondan las 14 
preguntas que le enviaron por correo electrónico, en un formato accesible para 
personas con discapacidad visual, pues no ha podido tener acceso a las respuestas 
hasta el momento. Manifiesta que es comprensible que no haya quórum por parte 
de los consejeros y reitera la necesidad de avanzar en la expedición del decreto del 
Consejo Consultivo. 
 
La Dra. María Margarita Barraquer, Directora Poblacional de la SDIS,  expresa sus 
disculpas y le propone a la consejera Ammarantha Wass,  que coordinará una 
reunión específica con la consejera para responderle las preguntas. 
 
El consejero Yoan Sebastián Quiroga manifiesta que no está de acuerdo y que 
sienta su voz de protesta, ante el hecho de que se levante la sesión del Consejo 
Consultivo, porque informa que por el chat se ha enterado que los consejos vienen 
en camino. Además señala que no hay un reglamento claro del Consejo Consultivo, 
que permita regular los tiempos de llamado a lista y demás aspectos de desarrollo 
de las sesiones del Consejo. Reitera el llamado a expedir el decreto y expresa 
inconformismo con las respuestas de las preguntas, por lo que solicita se entregue 
la información en un formato accesible para personas con discapacidad visual.  
 
El Dr.Juan Carlos Prieto García expresa que es posible que el Consejero Yoan 
Sebastián Quiroga tenga una información diferente, pero ha sido un acuerdo que se 
espere 15 minutos y después de verificar sólo están presentes dos consejeros. 
 
Se  levanta de manera oficial la sesión  y se informa que con oportunidad se avisará 
la nueva fecha de la cuarta sesión del Consejo Consultivo.  
 
 


